
Viticulture

En Champagne, le réchauffement climatique est une réalité. La température moyenne a augmenté de
1,1°C en 30 ans avec un pic à 42,9°C enregistré le 25 juillet. Cet accroissement des températures
provoque certes de l’échaudage mais n’est pas nécessairement une mauvaise chose pour cette région
septentrionale. En 2019, le rendement atteint 10 000 kg/ha et permettra de satisfaire la demande. La
Champagne s’est fixée deux objectifs majeurs : 0 herbicide à partir de 2025 et 100 % des exploitations
sous certification environnementale en 2030.
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https://www.mon-viti.com/filinfo/viticulture/fin-de-la-vendange-en-champagne
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